
III	Verbale	Commissione	Parite1ca	2023-2025	

Il	giorno	27/10/2023	alle	ore	11:30	si	riunisce	per	via	telema9ca	la	Commissione	Parite9ca	del	Dipar9mento	
di	Fisica	e	Geologia,	la	cui	componente	docen9	è	stata	nominata	con	D.D.	n.	17/2023.	

Sono	presen9	in	rappresentanza	del	corpo	docen9:	

Componente	docente	 presente	 gius1ficato	 assente	
Baway	Mateusz	 x	 	 	
Bertucci	Bruna	 x	 	 	
Comodi	Paola	 x	 	 	
Corezzi	Silvia	 	 x	 	
MaJarelli	Maurizio	 x	 	 	
Mirabella	Francesco	 	 x	 	
Spina	Amalia	 	 x	 	
Zucchini	Azzurra	 x	 	 	
	 	 	 	
Componente	studentesca	 	 	 	
Carpisassi	Marta	 x	 	 	
Fortuna9	Lorenzo	 x	 	 	
Gai		Lorenzo	 	 x	 	
Gianangeli	Jacopo	 x	 	 	
Miglio	Sonia	 	 x	 	
Posa9	Alessio	 X	 	 	
Savinelli	Mar9na	 x	 	 	
	 	 	 	

	

L’ordine	del	giorno	è		

1.	 parere	su	is9tuzione	nuovo	corso	di	laurea	triennale	interclasse	L-32	L34	

2.	 varie	ed	eventuali	

	

Apre	 la	 seduta	 la	 Prof.ssa	 Comodi	 illustrando	 l’ordine	 del	 giorno.	 Si	 traJa	 di	 esprimere	 il	 parere	 della	
commissione	sulla	is9tuzione	di	un	nuovo	corso	di	laurea	triennale	interclasse	L32/L34.		

A	tale	proposito	è	stato	invitato	alla	riunione	il	Prof.	Lucio	di	MaJeo,	coordinatore	della	commissione	che	ha	
curato	la	proposta.	

Viene	quindi	data	la	parola	al	Prof.	Di	MaAeo	che	illustra	la	proposta,	mostrandone	le	mo9vazioni	che	hanno	
spinto	a	intraprendere	tale	profonda	ristruJurazione	del	corso	di	laurea	in	Geologia	ed	a	colmare	un	vuoto	
forma9vo	legato	all’	assenza	di	una	laurea	triennale	nella	classe	L32.		

L’idea	di	organizzare	un	corso	di	 interclasse	vorrebbe	cercare	di	creare	un’offerta	forma9va	più	aJraZva	e	
innova9va	presso	 il	nostro	Ateneo.	Passa	quindi	alla	 illustrazione	dell’organizzazione	dei	vari	 insegnamen9		
comuni	per	i	due	indirizzi,	quello	della	classe	L32	e	quello	della	classe	L34	e	quelli	specifici	per	le	due	classi.	
L’aZvazione	di	questa	 laurea	prevede	 la	 chiusura	della	 laurea	 triennale	 in	Geologia	 L34,	mentre	 i	 corsi	di	
laurea	magistrale	rimangono	invaria9.	

MeJe	in	evidenza	che	il	corso	è	in	linea	con	il	progeJo	di	sviluppo	del	nostro	ateneo,	come	evidenziato	nel	
PAP	 che	 prevede	 la	 possibilità	 di	 aZvare	 anche	 CdS	 interclasse	 con	 l’intento	 di	 conservare	 il	 caraJere	



generalista	e	implementare	la	mul9disciplinarietà.	L’intento	del	CdS	interclasse	è	di	creare	molteplici	interessi	
nel	campo	geologico-naturalis9co	che	possono	essere	poi	approfondi9	in	sede	di	lauree	magistrali.	

Conclude	dicendo	che	la	proposta	ha	già	avuto	il	parere	favorevole	dal	Gruppo	di	Assicurazione	della	Qualità	
(AQ)	del	Corso	di	Laurea	triennale	in	"Geologia"	(Gruppo	del	Riesame),	riunitosi	il	27	ottobre	ore	9.00	

La	Prof.ssa	Comodi	riprende	la	parola	e	apre	la	discussione	invitando	colleghi	e	studenti	ad	esprimersi.	

Intervengono	 la	Prof.ssa	Bruna	Bertucci	 che	chiede	se	 la	preparazione	offerta	sia	adeguata	a	affrontare	 i	
corsi	di	laurea	magistrale,	sia	in	termini	formali	che	di	contenuti.	

Lo	studente	Alessio	Posati	chiede	le	motivazioni	per	cui	era	stata	chiusa	la	laurea	triennale	in	Scienze	Naturali	
ed	esprime	il	suo	parere	positivo	sulla	nuova	proposta.	Inoltre,	raccomanda	di	fare	una	massiccia	azione	di	
orientamento	presso	le	scuole	soprattutto	nel	bacino	ternano,	dando	anche	la	propria	disponibilità.	

La	studentessa	Martina	Savinelli	fa	notare	che	si	potrebbe	cercare	di	aumentare	l’orientamento	nel	bacino	
ternano	e	anche	lei	si	dichiara	disponibile	ad	azioni	verso	singole	scuole.	

La	 studentessa	 Marta	 Carpisassi	 si	 dischiara	 favorevole,	 esprimendo	 qualche	 timore	 nella	 perdita	 di	
contenuti	di	ambito	GEO	in	seguito	a	questa	riformulazione	del	corso	di	laurea.	

Riprendono	la	parola	la	Prof.ssa	Comodi	e	il	Prof.	Lucio	di	Matteo,	ringraziando	il	contributo	degli	studenti	e	
la	disponibilità	per	un’azione	intensa	ed	efficace	di	orientamento	del	nuovo	corso	anche	nel	bacino	ternano,	
oltre	che	presso	i	social	e	con	le	azioni	attualmente	già	in	corso.	

Riguardo	ai	contenuti	viene	messo	in	luce	che	alcuni	contenuti	di	ambito	GEO	possono	essere	recuperati	con	
i	corsi	a	scelta	dello	studente	o	con	gli	affini	ed	integrativi	e	quindi	di	fatto	la	differenza	in	crediti	erogati	di	
ambito	GEO	risulta	essere	di	poche	unità	rispetto	all’attuale	organizzazione	del	corso	di	laurea	in	Geologia.	
Si	fa	notare	che	di	contro	l’offerta	formativa	è	più	ampia	con	contenuti	che	vanno	dalla	biologia	alla	ecologia,	
con	 tematiche	 con	 forte	 connotazione	 ambientale	 che	 vanno	 dalla	 qualità	 dell’aria	 e	 delle	 acque,	 alla	
salvaguardia	del	territorio,	al	risparmio	delle	georisorse,	con	percorsi	di	economia	circolare.	

La	presidente	infine	chiede	se	ci	sono	pareri	contrari.	

La	 commissione	 esprime	 quindi	 parere	 unanime	 e	 favorevole	 alla	 proposta	 di	 istituzione	 di	 interclasse	
triennale	L32-L34.	

2.	varie	ed	eventuali	

La	presidente	comunica	che	entro	il	30	Novembre	la	commissione	dovrà	redigere	la	relazione	finale	per	ogni	
corso	di	studio	del	Dipartimento	di	Fisica	e	Geologia.	

Alle	13:00	si	chiude	la	seduta.	

	

Il	segretario	verbalizzante	 	 	 	 	 	 Il	Presidente	della	Commissione	

Prof.	Maurizio	MaJarelli	 	 	 	 	 	 	 Prof.ssa	Paola	Comodi	

	

Perugia,	31	OJobre	2023	

	

	



	

	

	


